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ATA DE possE Dos Novos MEMBRos Do coNSELHo MUNtctpAl oe seúor oo

lvtutrlcípro DE pARATy pARA o grÊNlo zozz A2023 REALIZADA Às rs HoRAS NA cAsA DA

CULTURA, EM 20 DE DEZEMBRO DE 202L,

Às quinze horas do dia vinte de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, estiveram

presentes na Casa da Cultura os novos membros do Conselho Municipal de Saúde do

Município de Paraty em atendimento a Resolução CMS Ne zero zero quatro de dois mil e
vinte e um, (Anexo "l"),que "Dispõe sobre o data do posse do novo diretoria do Conselho

Municipal de Saúde de Paraty e dá outros providêncios", com o objetivo tomada de posse

como instrumento de realização do Estado democrático de direito para fazer fruir as

diretrizes da saúde sempre com propósito de atender as demandas na área de saúde do

Município de Paraty. Nesse contexto, o empossado passa a ter poder de defender direitos da

população a dispor de um bem público com a intenção de tê-lo para si e de defendê-lo contra

a intervenção ou agressão de quem quer que seja. Foram convidados para compor a mesa de

posse as seguintes autoridades: Vice Prefeito - EXM9. Sr. lzaques Merendas Cordeiro,

Secretária de Saúde - llma. Sra. Carla Lacera da Silva, Presidente do Conselho Municipal do

Direito da Criança e do Adolescente - llma. Sra, Luciane Sousa, Presidente do Conselho

Municipal do direito da Pessoa ldosa de Paraty - Senhora Telma Pereira de melo, Presidente

do Conselho Municipal de Saúde de Mangaratiba - llmo. Sr, Gabriel Gonçalves dos Anjos de

Melo e os Vereadores: Flora Salles França Pinto eAntônio Carlos V. Gama, que não puderam

permanecer por motivos de outros compromissos. A palavra foi passada aos mesários,

falando primeiro a Secretária Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, depois foi

a vez da Presidente do Conselho Municipal do Direito do ldoso de Paraty, depois a fala foi

encaminhada para o Presidente do Conselho Municipal de Saúde do Município de

Mangaratiba, logo em seguida falou o Vice Prefeito e por último, a fala ficou com a Secretária

Municipal de Saúde Senhora Carla Lacerda, que discursou sobre a importância do Conselho e

seu funcionamento, agradeceu aos membros da gestão anterior e pediu empenho e apoio

aos novos membros agradecendo pelo interesse em participar dessa nova etapa biênio dois

mil e vinte e dois e dois mil e vinte e três, e que num gesto positivo deu posse aos novos

membrosdo Conselho, de acordo com listagem (anexo "ll"), passando a palavra a mim, novo

Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Paraty, Carlos Hamilton Corrêa dos Anjos,
realizei meu discurso a seguir: " O Conselho Municipol de Sqúde é o espqço onde se define
políticos públicas municipois. Aqui fozemos Ltmo construção coniunta com gestores,

trabolhodores, prestodores de serviços e os usuários do SUS que representom Q nosso

população.Vou procuror fazer umo gestão com espírito de construção de ideois poro os

munícipes e a todos que de nós precisorem sempre poutondo por umo ogendo de solicitude e

ocolhimento deixando de lado a tendêncio policialesca que declina e afosto o bom

relocionomento entre os envolvidos., O desafio é fozer medioções entre o interesse público e o

sociedade. Defender a populações dondo voz oo povo, Tem que ter porticipaçdo populor,
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Tem ser otuonte e porticipotivo visondo o bem estar do populoção pora crioção de políticos

públicos. Vomos estor de portas abetos a todos que precisorem de nossa orientoçõo e

estoremos sempre dispostos o corrigir os erros cometidos, pelo menos vomos salientar a

necessidode de correções se preciso for, Nosso cominhor serd sempre pelo converso e pela

tolerôncio sempre colocondo foco no usuario, umo vez que é ele e é dele que soem os

demandas. Espero poder contor com o coloboroçdo de todos os conselhos no sentido de

unirmos forças para colocomos os princípios e os volorescomo meta principol obedecendo

sempre as diretrizes pelas quois estoremos trilhando. Quero oqui deixar meu agrodecimento

o Secretdriode Soúde, oo Vice Prefeito, oos Presidentes dos Conselhos, oo Presidente da

Câmoro, oos Vereadores, oos representantes do BtG - Presidente Leonordo de Angro dos Reis

e Presidente Gobriel de Mongorotibq e suqs equipes. Agradecer mais oindo oos novos

membros do conselho municipol de saúde de Poroty que se dispuserom compor esse quodro

pqrd o bem do sociedade e principolmente o meso diretoro que foi eleita no dio L3 possodo.

Desde já me coloco à disposição de todos que mois precisarem de nosso opoio.....", e dando

por encerrada a reunião de Posse, a Secretária Carla Lacerda agradece a presença de todos, e

eu, Carlos Hamilton Corrêa dos Anjos, Diretor Administrativo, digitei e digitalizei esta Ata que

vai por mim assinada juntamente com a lista de presença (Anexo "lll") constando todos os

nesta reunião realizad.a em ty -RJ, 5 de setembro de 2021-
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